

- UNE SEMAINE FRANCO-ALLEMANDE RICHE ET VARIEE -



C'est avec grand plaisir que les élèves de Seconde Générale et Technologique ont accueilli cette année encore et pour la quatrième année consécutive leurs correspondants allemands du lycée "Dreieichschule" de Langen près de Francfort. La semaine bi-nationale a débuté par la participation de nos amis allemands à la journée "portes ouvertes" puis s'est poursuivie par un week-end dans les familles françaises puis par des visites diverses et variées dans le but de faire découvrir à nos partenaires les régions et les villes du nord-est de la France: Metz, Gérardmer et Strasbourg.

La semaine du développement durable fut également l'occasion d'une sensibilisation au respect de l'environnement et aux énergies renouvelables, notamment par la visite de l'exposition Domofutura à Morhange. Des activités ludiques et sportives ont également rapproché les élèves des deux pays. Grâce à la participation financière de l'OFAJ (office franco-allemand de la jeunesse) les élèves français retrouveront leurs amis allemands en septembre à Langen.